

Recupera el Ejército sirio varios territorios



Damasco, 27 jun (RHC) El Ejército sirio controla las zonas aledañas a las aldeas de Al Malah, en el norte de la ciudad de Aleppo, donde las fuerzas terroristas sufrieron decenas de bajas.

Las áreas recuperadas por las tropas gubernamentales son de suma importancia porque incluyen vías de acceso a través de las cuales los extremistas reciben abastecimiento logístico desde Turquía.

Voceros de los extremistas dijeron a medios digitales que en las acciones de este lunes sufrieron alrededor de 30 bajas mortales, pero un funcionario del Ejército aseguró que la cifra es muy superior y entre los muertos está uno de los líderes principales del grupo armado Nor Aedin Zanki.

La Fuerza Aérea siria confirmó hoy el aniquilamiento de una agrupación del Estado Islámico (EI) en los alrededores de un campo de petróleo, a unos 50 kilómetros al noroeste de Palmira, en la oriental provincia de Homs.

Fuentes militares informaron además que la aviación golpeó concentraciones de integrantes de esa organización terrorista en el área de Jub al-Jarrah, alrededor de 70 kilómetros al este de la ciudad de Homs, donde fue abatida una cantidad no precisada de irregulares, cuyas armas, municiones y posiciones fortificadas resultaron destruidas por las bombas y los cohetes de los cazabombarderos.

Entretanto, en la provincia de Hama, a unos 210 kilómetros al noreste de Damasco, aviones sirios eliminaron a elementos extremistas en las proximidades de la aldea de Ethraya.

Por otra parte, el presidente Bashar Al Assad visitó la víspera unidades del Ejército en zonas de combate en la provincia de Damasco, donde compartió con las tropas el fin del ayuno dominical, como parte de las festividades del Ramadán, que se celebra aquí hasta principios de julio.

Su presencia en el teatro de operaciones coincidió con una ofensiva de gran envergadura que realizan las Fuerzas Armadas, con una fuerte preparación artillera y ataques de la aviación, desde el sábado contra los fundamentalistas en la ciudad de Alepo, en el norte del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/98284-recupera-el-ejercito-sirio-varios-territorios>



Radio Habana Cuba